

Jack McBride
Temple de la Renommée de Racquetball Canada
Remarques d'acceptation
Mai 2022

Je suis très reconnaissant de l'honneur qui m'est fait d'être intronisé au Temple de la renommée de Racquetball Canada en tant que bâtisseur. C'est différent en tant que bâtisseur, en ce sens qu'un athlète fait surtout affaire avec un entraîneur et un soigneur, et avec ses capacités. Un bâtisseur s'appuie sur de nombreuses autres personnes pour atteindre le succès. Il ne peut pas le faire seul. Dans mon cas, j'ai travaillé avec des membres du conseil d'administration, des bénévoles, Sport Canada et des leaders parmi nos membres. J'ai eu la chance que de telles personnes m'aident et me guident dans les tâches qui m'attendaient.

La première d'entre elles était Cheryl McKeeman. Elle a été là dès le début pour me préparer à ce qui m'attendait. Elle m'a servi de mentor dans de nombreux domaines, elle était toujours disponible pour assumer des tâches supplémentaires nécessitant ses capacités de leadership et elle a participé à la rédaction de nombreux protocoles de Racquetball Canada.

La deuxième personne qui a eu la tâche ardue de transformer mon incapacité à utiliser un ordinateur en un résultat satisfaisant, a été Cheryl Adlard, notre directrice générale, qui s'est montrée patiente, compréhensive, et s'est même étonnée de mon niveau de développement avec l'ordinateur. Elle m'a inculqué la confiance nécessaire pour gérer, déléguer, prendre des initiatives et devenir un leader. Je ne la remercierai jamais assez pour sa patience et son professionnalisme.

Mon épouse Marion, que vous avez tous appris à aimer au fil des ans, a passé de nombreux jours et semaines seule à la maison pendant que je voyageais en tant que représentant de Racquetball Canada et pendant que je participais à d'interminables réunions de comités par skype ou par conférence téléphonique. Le fait qu'elle jouait au racquetball m'a sauvé la mise, car à l'occasion nous avons pu voyager ensemble. Elle a toujours été là pour moi. En fait, elle a insisté pour que j'assiste à l'intronisation, car elle estimait que je l'avais mérité. Nous venons de célébrer notre 64^e anniversaire le 17 mai.

Il y a beaucoup d'autres personnes qui méritent d'être reconnues. Pour n'en citer que quelques-unes, Ron Brown, sur la façon d'être un leader. Jan Hanson, pour les heures qu'elle passe à représenter notre sport. Terry Nelson, pour les années qu'il a passées au conseil d'administration de Racquetball Canada.

Je suis reconnaissant d'avoir eu le privilège de travailler avec toutes ces personnes dévouées.

Jack McBride
Classe de 2022

